

Vendredi soir 2 février 2024, nous avons eu le plaisir de présenter quelques nouveautés proposées par Moonwires dans le cadre des soirées du club l'Auditorium à Vétroz. Ce dernier profite de l'auditorium de Stenheim, fabricant suisse d'enceintes acoustiques haut-de-gamme, pour des soirées musicales uniques.

Moonwires n'était pas tout seul, car William Roussy de la société EMOSOUND à Sottens ainsi que Marc Gerber ont fait le déplacement afin de présenter un streamer DAC développé par leurs soins.



Du côté des nouveautés Moonwires, nous avons présenté les câbles LAN et USB ainsi que le purificateur de courant réalisé par AB-TECH en Suède.

Les câbles LAN et USB proposés par AB-TECH sont conçus pour offrir une transmission de données numériques de manière optimale. Grâce à leur technologie avancée et à leur isolateur galvanique, ces câbles garantissent une qualité de transfert de données sans compromis, afin de tirer le meilleur parti des sources numériques haut-de-gamme et de laisser place à la musique.

Le filtre de courant AB-TECH modèle FRID, qui signifie "paix et tranquillité" en suédois, assure quant à lui la réduction des perturbations du courant électrique, améliorant ainsi la qualité du son, apportant une meilleure image sonore, plus de finesse sonore et plus de naturalité dans la reproduction musicale.

La soirée a débuté par un apéritif avec une sélection de vins vaudois offerts par EMOSOUND.

Puis, nous avons démontré les performances musicales du streamer DAC EMODAC branché à l'aide de notre câble secteur à blindage minéral Moonwires Cetus, une paire de câbles XLR Columbia sur un amplificateur intégré de la marque NEUKOMM. Ce dernier alimentait les nouvelles enceintes Stenheim Alumine 2.5.



Marc Gerber a ainsi pu démontrer toutes les performances musicales de son streamer grâce à une sélection de morceaux bien choisis et qui ont permis de découvrir tout le potentiel de leur appareil. Les auditeurs ont pu faire part de leurs impressions, unanimes quant à la justesse de la reproduction de l'EMODAC.



En seconde partie, nous avons confronté les performances du câble réseau LAN de AB-TECH à celles d'un câble réseau déjà très performant, ainsi que l'ajout du filtre de courant FRID sur la barrette d'alimentation.

Les câbles LAN et USB ainsi que le purificateur de courant AB-TECH proposés par Moonwires ont véritablement impressionné les audiophiles présents lors de cette soirée. La technologie de pointe et leur qualité de fabrication ont été particulièrement appréciées, à l'instar de leur capacité à améliorer significativement la qualité sonore des équipements numériques haut-de-gamme. Les performances musicales du streamer DAC EMODAC ont également été largement saluées, tout comme la qualité des enceintes Stenheim Alumine 2.5.



Les passionnés de haute-fidélité ont ainsi pu profiter d'une soirée riche en découvertes et en échanges.

Cette soirée a été une véritable réussite, permettant aux audiophiles présents ce soir-là, de découvrir les dernières innovations en matière de câbles LAN et USB et le purificateur de courant de AB-TECH.

Les performances musicales du streamer DAC EMODAC de la société EMOSOUND ont aussi été mises en avant, grâce à une sélection de morceaux judicieusement choisis. Les enceintes Stenheim Alumine 2.5, quant à elles, ont su retranscrire pleinement les performances musicales du système présenté durant cette belle soirée.